



Inicio / Actualidad / Ecopetrol entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta.

Actualidad Educación Regional

# Ecopetrol entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta.

CDN Noticias · marzo 14, 2024 · 0 👍 1 minuto de lectura



Se benefician estudiantes y docentes de Acacias, Guamal, Castilla La Nueva, San Luis de Cubarral, El Castillo, Restrepo, Cumaral, Puerto López, Puerto Gaitán y Villavicencio.

Ecopetrol, en alianza con 10 alcaldías municipales y la Gobernación del Meta, completó la entrega de 23.384 kits escolares para estudiantes y docentes del departamento, con el propósito de contribuir a mejorar la calidad de la educación y reducir la deserción escolar.

En total se entregaron 21.842 kits para estudiantes y 1.542 kits para apoyar el trabajo de los docentes en 35 instituciones y 158 sedes educativas rurales, en los municipios de Acacias, Guamal, Castilla La Nueva, San Luis de Cubarral, El Castillo, Restrepo, Cumaral, Puerto López, Villavicencio y Puerto Gaitán.



Cada kit para los estudiantes incluyó mochila, cartuchera, carpetas, cuadernos, reglas, lápices, lapiceros, termo y un kit de higiene oral con cepillo, crema dental y estuche. Los docentes, por su parte, recibieron kits con mochila, cartuchera, carpeta, termo, borrador de pizarra, grapadora, bolígrafos, lápices, marcadores de pizarra, cuadernos de espiral, regla, resaltadores, bata de laboratorio, memoria USB y kit de higiene dental.

"Es un excelente apoyo para empezar el año, ya que la situación económica para algunos niños y padres de familia del área rural es bastante complicada. Tenemos cerca de 70 estudiantes que tienen muchas necesidades, pero estos elementos los empujan hacia la educación; esto nos ayuda a darles un camino y herramientas que les van a permitir un mejor proyecto de vida", expresó Alexander Martínez, docente de la Institución Educativa Teniente Cruz Paredes de Cumaral.

De acuerdo con Judith Salazar Andrade, gerente de Gestión Territorial Orinoquía de Ecopetrol, estas entregas permiten fortalecer al sector educativo, al brindar apoyo a los estudiantes y educadores y aportar al desarrollo sostenible de las comunidades.

Publicidad

EMSA

Búscanos en Facebook



CDN Cadena de Noticias · hace 3 horas

Con el propósito de proveer 74 plazas definitivas para docentes de primaria y secundaria de instituciones educativas oficiales del Meta, la secretaria de Educación Departamental y la Comisión Nacional del Servicio Civil -CNSC- realizarán la Cuarta Audiencia Pública, este viernes 15 de marzo, a partir de las 8:00 a.m., en el segundo piso de la gobernación del Meta. Ver más



Clima

**25** °C

Villavicencio

Scattered Clouds

25° - 25°  
79%  
2.61 km/h

32° Vie  
33° Sáb  
32° Dom  
32° Lun  
31° Mar

Popular Reciente Comentarios

- Llega a Villavicencio el Hospital de la Gente**  
📅 octubre 1, 2019
- Más de 100 candidatos se inscribieron como aspirantes a la Asamblea del Meta.**  
📅 julio 31, 2023
- Gobierno brinda facilidades a licoreras para producir alcoholes y antisépticos para el**



Desde el 2018, Ecopetrol acompaña el inicio del año escolar de los estudiantes del Meta con la entrega de kits escolares y con otras iniciativas pedagógicas que promueven la calidad educativa, así como la permanencia y cobertura escolar en diferentes instituciones educativas.



Compartir



CDN Noticias



Suscríbete hoy

## Suscríbete a nuestro servicio de mailing

y estarás al tanto de nuestras noticias



A la cárcel fue enviado hombre señalado de participar en hurtos violentos en Yopal (Casanare).



El Gaula de la Policía Nacional en el Departamento del Meta viene desplegando diferentes actividades con el propósito de prevenir el delito de la extorsión.

### Publicaciones relacionadas



En Cuarta Audiencia Pública se asignarán 74 plazas definitivas para docentes de instituciones educativas oficiales del Meta.

○ marzo 14, 2024



Lotería del Meta se suma al Pacto por la Legalidad y la Transparencia, en el departamento.

○ marzo 14, 2024



El Gaula de la Policía Nacional en el Departamento del Meta viene desplegando diferentes actividades con el propósito de prevenir el delito de la extorsión.

○ marzo 14, 2024

### Deja una respuesta

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

### sector salud

○ marzo 31, 2020



Las leches de fórmula para bebés que contienen más azúcar que los refrescos

○ febrero 26, 2020



"Nadie me va a quitar las ganas que tengo de cumplirle a Acacias": Juan Guillermo Zuluaga

○ mayo 27, 2020

### Recent Tech News



Lotería del Meta se suma al Pacto por la Legalidad y la Transparencia, en el departamento.

○ marzo 14, 2024



El Gaula de la Policía Nacional en el Departamento del Meta viene desplegando diferentes actividades con el propósito de prevenir el delito de la extorsión.

### CDN – CADENA DE NOTICIAS



### Más Vistos

octubre 1, 2019  
**Llega a Villavicencio el Hospital de la Gente**

Julio 31, 2022  
**Más de 100 candidatos se inscribieron como aspirantes a la Asamblea del Meta.**

marzo 31, 2020  
**Gobierno brinda facilidades a**

### Nuestras Categorías

- Actualidad
- Colombia
- Coronavirus
- Cultural
- Deportes
- Economía
- Educación
- Internacional
- Judicial
- Medio Ambiente
- Mundo
- Orden Público
- Podcast
- Política
- Regional
- Salud
- Tecnología

### Síguenos en Twitter

Tweets de @CDN\_NOTICIERO

**CDN CADENA N...** @CDN\_NOTIC... · 3h  
 Con el propósito de proveer 74 plazas definitivas para docentes de instituciones educativas

Somos el noticiero de los villavicenses,  
hacemos parte de una red informativa del lado  
de la gente, transparente.



Escribe tu correo electrónico

Subscribirse

Gobierno unifica licencias a  
licorerías para producir alcoholes y  
antisépticos para el sector salud

Turismo

ultimahora

oficiales del Meta, la secretaria  
de Educación Departamental y  
la CNSC realizarán la Cuarta  
Audiencia Pública este 15 de  
marzo. Ver más



Mira también



A la cárcel fue enviado  
hombre señalado de  
participar en hurtos violentos  
en Yopal (Casanare).

© marzo 14, 2024